

CENTRO DE LENGUAS UAL- **Últimos días para matricularse en los exámenes**

Anuncios Goooooogle

Ofertas de trabajo

Oferta y demanda de empleo Abre las puertas de tu futuro
www.intoko.es

Italiano en Florencia

curso con alojamiento y actividades, 2 weeks Euro 499.
www.scuola-toscana.com

Barna House, idiomas

inglés, francés, alemán, japonés Horarios flexibles. Prof nativos
www.barnahouse.com

Trabaje desde casa

Oportunidad de negocio, ingresos extras, tiempo completo o parcial
www.trabajaportu cuenta.com

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería organiza en colaboración con el Instituto Goethe unos exámenes de alemán conducentes a la obtención del correspondiente título, que expiden las dos prestigiosas instituciones. Las pruebas se celebran el 4 y 5 de julio, en varios niveles que varían en dificultad. Ambas instituciones organizan estas pruebas cada año, en varias convocatorias, para facilitar que todos los demandantes puedan examinarse.

Además, aquellas personas que se van a presentar y desean afianzar sus conocimientos previamente, en orden a conseguir la mejor calificación posible, disponen de cursos formativos que organiza el Centro de Lenguas. Estos cursos preparan a los alumnos en los seis diferentes niveles de dificultad que se ofertan.

El número de estudiantes matriculados para recibir cursos de alemán ha ido creciendo progresivamente en los últimos años, al igual que lo ha hecho la cifra de inscritos para los exámenes, dada la cada día mayor demanda de personas que dominen el alemán en la provincia de Almería y el gran prestigio que supone un título expedido por el Centro de Lenguas y el Instituto Goethe, que en muchos casos es la garantía necesaria en un proceso de selección para un puesto de trabajo donde se exige el dominio del alemán.

Además, el director de esta institución almeriense, José Guerrero Villalba, indica que "el alemán es un idioma que se está imponiendo cada vez más en nuestra provincia, entre otras razones, gracias a la gran cantidad de turismo de este país de origen que nos llega todos los años". Por su parte, el director del Instituto Goethe en Granada, Ludwig Schwarz, explica respecto a los cursos preparatorios que "en el Marco Europeo de Referencia para las Lenguas se ha buscado que todas las instituciones cubran los mismos niveles. Son seis, desde el A1, que es principiante, al C2, en el que el alumno tiene un dominio de la lengua como si fuera la materna. Este planteamiento beneficiará a los estudiantes de alemán, pues hemos incorporado los niveles A1 y A2 y ahora con 100 horas de clase ya podrán examinarse y optar a un título oficial. En Almería se aplicará en los próximos exámenes de julio".

"En poco tiempo, el idioma alemán ha pasado de ser un gran desconocido a ser casi imprescindible para cualquiera que desee trabajar en el Poniente de la provincia almeriense", exponen desde el Centro de Lenguas. Los interesados en matricularse para los exámenes pueden informarse ya en las instalaciones de esta institución, que se encuentra en el Edificio Central del Campus de La Cañada, teléfono 950 015 814 y correo electrónico clenguas@ual.es.

28/06/2005